
★☆ 第1回 ⼥性技術者交流会 アンケート ☆★
問1︓あなたの年齢を教えて下さい。

①20歳未満   ②20 29歳   ③30 39歳   ④40 49歳   ⑤50歳以上   

問2︓家族について教えて下さい。
①配偶者 あり・なし ②⼦供 あり・なし ③その他の同居家族 あり・なし

問3︓技術者としての経験年数を教えて下さい。
①5年未満    ②5 10年   ③10 20年   ④20 30年   ⑤30年以上
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未記入
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家族

未婚（単身）

未婚（子どもあり）

未婚（家族同居）

既婚（夫婦のみ）

既婚（子ども・家族同居）

未記入
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問4︓本⽇の⼥性技術者交流会はいかがでしたか︖
1)交流会の開催時期は適当でしたか︖適当でない場合は、希望する時期を教えて下さい。

①適当     ②適当でない（                          ）

2)講師の話の内容はどうでしたか︖
①⼤変満⾜   ②満⾜   ③どちらとも⾔えない   ④やや不満   ⑤⼤変不満
④,⑤の⽅はその理由を教えて下さい。（                       ）

3)講演時間は適切でしたか︖
①⻑い    ②やや⻑い    ③ちょうど良い    ④やや短い    ⑤短い
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講師の話の内容

①大変満足

②満足

③どちらとも言えな

い

④やや不満

⑤大変不満

やや不満の方の意見

・土木の仕事に興味がないので退屈

だった。結婚願望がないので家庭の話

されても興味がなく参考にならない。

0%

9%

89%

0%
0%

2% 講演時間

①長い

②やや長い

③ちょうど良い

④やや短い

⑤短い

未記入

-7-

資料3



4)ワールドカフェ形式の意⾒交換会はいかがでしたか︖
①⼤変満⾜   ②満⾜   ③どちらとも⾔えない   ④やや不満   ⑤⼤変不満
④,⑤の⽅はその理由を教えて下さい。（                       ）

5)意⾒交換会では、どのテーマが良かったですか︖
①会社の仕組み    ②⼥性のライフプラン   ③仕事    ④⼥⼦トーク
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ワールドカフェ形式の意見交換会

①大変満足

②満足
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⑤大変不満

未記入
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未記入

意見交換会の良かったテーマ

①会社の仕組み

②女性のライフプラン

③仕事

④女子トーク

未記入
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問5︓今後、実施してほしい交流会や講習会、セミナーの内容やテーマがあれば教えて下さい。

問6︓その他、ご意⾒・ご感想などがございましたらご記⼊ください。

・とても有意義な会でした。

・日焼け後の美容ケア（肌ケア）

・意見交換会の①～③などをテーマを決めてじっくり話す機会がほしい。

・テーブル名がとても良いです。テーマを2つくらいにしぼって感想(内容)をフィードバックする。スタイルも理解が深まっ
てよかったかも。

・色々な意見が聞けて楽しかったです。ぜひ継続してください。、3年後、5年後どんな変化がみられるか楽しみです。

・結婚や出産、育児等を経験された先輩方のお話が聞けて良かったです。

・女子トークに絞った話し合い

・福岡県も女性活躍推進を行っており、女性管理職会合we-netをやっている。連携してみては？？

・楽しかったです。ありがとうございました。

・支社に女性が少ないのでこのような交流会をどんどん開催していただきたいです。

 ・女性だけでなく、男性も含めた意識改革のセミナー的なもの会社の取組紹介(おすすめの)と表彰　インセンティブ

・女性ならではの働き方に対する男性のぶっちゃけ意見も聞いてみたいです。

・いろいろな方のライフグラフをみてみたい。

・仕事力のところを強めるのも良いかもしれません。少人数の交流会。(テーマを絞る)　技術部門

・ありがとうございました。

・いろいろな人といろいろな話ができて、楽しく充実した時間だった。

女性のみんなで語り合える機会が増えるといい。

・会場が横長だったため、端の方はPPTのスクリーンが全く見えなかった。ワールドカフェのトークはすごくよかったと思う

・他社の方々とお話しできる機会が新鮮でした。ありがとうございました。

・楽しく有意義な時間が過ごせました。本当にありがとうございました。

・建コン女性と色々な楽しいトークができ、参考になりました。すごくいい機会でした。今後も続けてほしいです。

・ワールドカフェ形式のときに飲み物がほしかった。しゃべりすぎて喉が渇きました。。

・楽しかったです

・育児・介護休暇のときに利用できる国の制度や支援についての使い方講習会などを開いてほしい。
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